



芝 浦 だ よ り

ことしの夏休み ～2学期に向けて～

校長 三浦 和志

保護者の皆様、今月は三者面談並びに保護者会とご来校いただきまして、ありがとうございます。担任との個別面談や学級経営方針並びに今後の予定について、直接話を聞くことにより、学校と保護者が顔を合わせる貴重な機会となりました。

さて、学校だより8月号の発行は、初めてです。もちろん、夏季休業期間短縮に伴い8月25日（火）から第2学期が始まるからです。

コロナ感染症対策が続く中で迎えた夏休みの過ごし方について、保護者の皆様と児童の皆さんといっしょに確認しましょう。

◇身に付けた新しい生活様式を継続する◇

ご家庭の協力の下、分散登校時から身に付けた、検温とこまめな手洗いによる接触感染予防やマスク着用による飛沫感染予防を夏休み中も心がけて行ってください。また、ご家族で出かける機会もあると思います。健康状態を整えた上で、不特定多数が集まる場所を避けたり、時間帯を考えたりしましょう。

児童の皆さん、夏休み中も検温にマスク等咳エチケット、こまめな手洗いや水分補給に努めましょう。

◇子どもが安心して相談できる環境づくり◇

自分もいつ感染するのではないかと夏休み明けの学習についていけるかなど、例年にはない不安や悩みを抱える子どもたちを学校と家庭・地域で見守っていきましょう。また安心して相談できる大人でいましょう。

児童の皆さん、夏休み中に不安や悩みを抱えたとき、身近にいる大人の人に相談してください。

今年の夏休みは、明日から8月24日（月）までです。8月25日（火）の始業式には、「しずかに」会いましょう。

結びに、今年度は、8月11日（火）から8月18日（火）を学校閉鎖期間とさせていただきます。

ありがとうございます魔法の言葉

副校長

あっという間に一学期が終わり、夏休みが始まります。誰もが経験したことのない夏です。今できる範囲の中で、計画的に、そして充実した夏休みとなることを願っています。

芝浦小学校に来て4か月が経ちました。3年間現場を離れて学んでおり、久しぶりに学校に戻ることで、一番楽しみだったのは何といっても子供たちに会うことです。少しずつ子供たちに名前を覚えてもらい、「副校長先生！」と声を掛けられるのはとても嬉しいことでした。

二番目に楽しみだったのは給食です。栄養士や給食さんたちが栄養やアレルギー、コロナ禍における配膳などを工夫して、何度も何度も献立を考えました。3年2か月ぶりの給食は本当に美味しかったです。

挨拶や給食、日常にある出来事の喜びと感謝を感じた一学期でした。感謝の反対語は当たり前であるとよく聞きます。このような時代だからこそ、何気ないことへの「感謝」の気持ちが大切だと改めて感じます。ご家庭でも「ありがとう」の言葉があふれる夏休みとなりますように。

登下校中のマナーを学校・家庭・地域で指導

生活指導主任

本校では約1200名の児童が一つの門を利用し、その9割以上、すなわち1000人超が同一方向に向かいます。大規模校であることのみならず、学校の立地条件からきている「宿命」です。その過密ぶりからトラブルも少なくありません。

学校では、全学年が同時時間帯に下校する際には「時差下校」を取り入れています。また、「走らない」「広がらない」「物をあてない（ランドセルにつるした物も）」などの指導を折に触れてしています。

ご家庭におかれましても、「人様に迷惑になることはしない」ことを、具体的にお声掛け願います。

例えば、傘の差し方や持ち方です。また、危険な子やマナー違反の子を見かけたら、地域のお一人として、積極的にその場でお声掛けいただければ幸いです。

教育は、家庭・学校・地域の三本の柱がそれぞれを補完しながら連携してときに、より効果が高まります。登下校時のマナーにつきましても、特に「家庭」「地域」のお力に負うことが大きくなります。ご理解、ご協力をお願いします。

8月の予定

○:学年、<>は何時間目を表します。

今月の目標

- 生活 身の回りを清潔にしよう
- 保健 夏を健康に過ごそう
- 給食 よい姿勢でたべよう
- 清掃 きれいな学校にしよう

保健室から見えた“1学期を振り返って”

養護教諭

今年の春は、静かな春でした。入学式で、1年生のお友達の顔を見られたなと思ったら、臨時休業に6月まで入りました。“6月1日”学校に子供たちの笑顔が戻ってきて、本当に嬉しかったです。

7月、発育測定を行いました。いつも以上に、子供たちの身体の成長を感じました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、新しい学校生活でのスタートでしたが、子供たち、一人一人が意味を理解し、「感染させない」「感染予防」を心掛けていた姿がたくさんで見ることができました。ご家庭でも、毎朝の検温など、たくさんのご協力をいただきましたことを感謝しております。今後とも宜しくお願いします。

芝浦 ギャラリー 2か月間を振り返って



1	土	
2	日	
3	月	夏季休業開始
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	学校閉鎖期間開始
12	水	土・日・閉鎖期間中に緊急連絡が発生した時は 港区役所03-3578-2111（代表）へ連絡してください。学校につながります。
13	木	
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	学校閉鎖期間終了
19	水	
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	夏季休業終了
25	火	始業式 4時間授業 給食なし
26	水	給食開始 B時程 5時間授業
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	安全指導日 SUR指導開始

8月はスクールカウンセラーの来校はありません。教育相談は港区教育センターをご利用ください。(03-5422-1545)

※9月14日(月)に保護者会を行います。

下学年保護者会 13:40~

全体保護者会 14:40~

上学年保護者会 15:10~



住所: 〒108-0023 東京都港区芝浦4-8-18

電話: 03(3451)4992

FAX: 03(3451)4949

E-mail shibaura-es@minato-ky.ed.ne.jp

HP <http://shibaura-es.minato-ky.ed.jp/>

児童数
7月1日
時点

1年生 195人 4年生 185人

2年生 216人 5年生 190人

3年生 222人 6年生 185人

合計 1193人